



LLAMAN A DIÁLOGO

Marchan trabajadores contra reforma judicial

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

Mientras Claudia Sheinbaum rendía protesta, trabajadores del Poder Judicial, estudiantes y sociedad civil marcharon del Monumento a la Revolución hacia el Ángel de la Independencia, para hacerle un

“Sabemos que entiende perfectamente lo que está en juego, hacemos un llamado al diálogo, invitamos a la Presidenta a que reflexione sobre lo que significa liderar a un país en el que las juezas, jueces, magistradas, magistrados ya no podrían actuar con libertad, un país donde la justicia sea un nuevos aprendices

del poder político y eso no es justicia”, señaló Juana Fuentes, directora nacional de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed).

Otro grupo de trabajadores judiciales fueron encapsulados por policías capitalinos cerca del Palacio Legislativo de San Lázaro, en su intento por manifestarse cerca del lugar donde Sheinbaum asumía la Presidencia.

Este tipo de marcha se repitieron en distintos puntos de país, como, por ejemplo, en

Saltillo, Coahuila, donde trabajadores del Poder Judicial salieron a las calles una vez en defensa de sus derechos al marchar en dicha ciudad.

José Arturo Ramírez, secretario del Tribunal Colegiado en Materia Penal y del Trabajo, dio a conocer que continúan con la resistencia.

En Morelos, trabajadores del Poder Judicial de Morelos advirtieron que será hasta hoy 2 de octubre cuanto levanten sus protestas.

— Con información de Alma Gudiño y Pedro Tonantzin



Foto: Cuartoscuro

En la Ciudad de México hubo distintas movilizaciones a favor del Poder Judicial.